

Eskerraldea

Un centenar de actos darán vida a los Sanroques de Portugalete

Estibaliz Vitores lanzará el txupin y Rubén las Hayas leerá el pregón de apertura de las fiestas

Miguel A. Pardo

PORTUGALETE – La espera está tocando a su fin. Esta tarde, en torno a las 20.15 horas, Portugalete dará comienzo a sus fiestas de San Roque. Será tras el pregón que leerá todo un referente en la noble villa como es Rubén las Hayas cuando Estibaliz Vitores encenderá el txupin que ascenderá al cielo jarrillero antes de estallar y llevar cuatro días de intensa fiesta a Portugalete. El ritmo será frenético hasta el próximo sábado, ya que habrá más de un centenar de actividades que buscarán satisfacer los gustos de todos los públicos.

Sin lugar a dudas, los conciertos y actuaciones musicales serán unas de las actividades más destacadas que acogerá la noble villa durante sus fiestas de San Roque. El comienzo de la programación musical de estas fiestas será muy potente, puesto que hoy, a partir de las 22.30 horas en el escenario ubicado junto a la explanada de Rialia actuará Zetak. La banda encabezada por el exvocalista de Vendetta, Pello Reparaz, tocará temas tan conocidos como *Zeinen ederra izango den*, *Deskontrola*, *Aralarko Dama* y *Errepidean*, entre otros. Será un inicio de fiestas lleno de ritmo y espectáculo. Precisamente, en ese mismo escenario



Portugalete se sumergirá desde esta tarde en sus fiestas de San Roque. Foto: Miguel A. Pardo

mañana a partir de las 23.30 horas se podrá disfrutar de un grupo emblemático de la música vasca como es Doctor Deseo, mientras que a la misma hora en la plaza San Roque será Golden Apple Quartet

quien marque el compás. Por su parte, la noche de San Roque, se podrá gozar de sendos tributos a Mecano y Queen a partir de las 23.30 horas, mientras que el sábado a las 22.30 horas, Rulo y La Contrabanda pon-

drá el broche a la programación musical.

Más allá de las actuaciones musicales, las actividades infantiles serán otro de los pilares de la programación festiva de las fiestas de San

EN CORTO

Txupinazo

HOY A LAS 20.15 HORAS. El inicio de las fiestas de San Roque de Portugalete tendrá lugar hoy a las 20.15 horas en la plaza del Solar. El encargado de leer el pregón será Rubén las Hayas, fundador de la Fundación El Abra, mientras que Estibaliz Vitores será la encargada de encender el txupin.

100

ACTIVIDADES. Desde hoy y hasta el próximo sábado, la noble villa jarrillera acogerá más de un centenar de actividades. Entre los actos más destacados están el concierto que ofrecerá esta noche Zetak, el mercado medieval que tomará el Casco Viejo hasta el sábado, el parque infantil de Carlos VII y la tradicional procesión de San Roque, que se celebrará el viernes a partir de las 11.50 horas.

Roque. Así las cosas, cada mañana festiva la avenida Carlos VII se convertirá en un gran parque de juegos para los más pequeños gracias al parque infantil que se instalará entre las 11.00 y las 14.00 horas desde mañana y hasta el sábado y, además, las jornadas de mañana y del sábado también habrá sesión de tarde entre las 17.00 y las 20.00 horas. Otro de los grandes atractivos será el mercado medieval que desde hoy a las 18.00 horas y hasta la quema de la Jarrilla del sábado llenará el Casco Viejo jarrillero de los mejores productos para vivir los días más especiales del año en la noble villa. ●

hemendik eta handik

Si desea ver sus fotos, quejas, sugerencias... en esta sección, envíe la colaboración junto a sus datos personales (nombre, domicilio, DNI y teléfono) a Capuchinos de Basurto 6, 5º C 48013-Bilbao o al correo electrónico hemendik@deia.eus. Sus datos únicamente serán utilizados para este fin. Para felicitar un cumpleaños, será necesario enviar 48 horas antes una foto del homenajeado junto a su nombre, los años que cumple y quién le felicita a seccion@deia.eus



BALANCE POSITIVO DE LOS SANTIAGOS DE ERMUA. Ermua disfrutó a finales de julio de unas "participativas e intensas" fiestas en honor de Santiago. La valoración general es "muy positiva". Y desde el Ayuntamiento se deslizan tres aspectos: la alta participación y el buen ambiente en las jornadas centrales y la ausencia de incidentes de calado en materia de seguridad ciudadana. Fotos: Ayuntamiento de Ermua/ Texto: A. Salterain